

# あかるいまち21

10月28日現在

仲間ふやし164人、増資1,126万円

★生協強化月間もそろそろ折り返し★

昨年10月度(155人)を超えました！

## こどもの笑顔と笑い声っていいよね！～生協こどもまつり～

10月25日(日)生協けんこうプラザにて、「生協こどもまつり」を開催されました。こどもを対象にしたまつりは、保健生協にとって初めての開催でした。11月4日に移転オープンする生協小児科ひろしまと、病児保育室「かんがる〜む」の開設を記念したまつりです。

がんばって準備してきたけど、いったい何人来てくれるかなあ・・・という建設委員会の不安は、佐伯所長の心のこもったあいさつと、約800人の参加者が吹き飛ばしてくれました。

参加目標400人の倍の方が詰めかけたけんこうプラザからは、こどもたちの笑い声が響き渡りました。

プラザ2階の小児科&病児保育室の見学会では、こども用の白衣を着て撮影ができる「なりきりドクター&ナース」では、100名を超えるこども達が可愛いポーズを決めていました。



【佐伯所長のあいさつ】



【なりきりドクター&ナース】



【プラザ入口には続々と人が】



【飲食コーナーの様子】

協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合

